

Las filás se preparan para las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer con las segundas Entraetas

05/05/2024



Miles de festeros han participado en estas segundas Entraetas | Luis Poveda.

Petrer acaricia con la mano ya sus fiestas de Moros y Cristianos. Las filás volvieron a reunirse ayer por la tarde para celebrar las segundas Entraetas, llenando el casco histórico de alegría y música. Las comparsas que participaron fueron Berberiscos, Moros Fronterizos, Tercio de Flandes, Estudiantes y Labradores.

Al igual que la pasada semana, el acto arrancó a las 20 horas con la participación de miles de festeros que volvieron a formar con sus filás conjuntados y con elementos distintivos de sus comparsas como gorros o feces.



El edil de Fiestas, Alejandro Ruiz, (cuarto por la izquierda) ha desfilado con su filá | Luis Poveda.

Las comparsas del bando moro abrieron estas segundas Entraetas con los Berberiscos y los Moros Fronterizos. Las marchas moras dieron paso a los pasodobles con las comparsas Tercio de Flandes, Estudiantes y Labradores. Los festeros fueron recibidos entre aplausos por el público, que les animaba y disfrutaba del ambiente festivo.

El buen tiempo y el cambio de hora, ya que al adelantarse a las 20 horas, parte del pasacalle fue de día, ayudó a que muchos festeros desfilasen en manga corta y el público permaneciese durante todo el acto.



Los festeros más pequeños también participaron | Luis Poveda.

Entraetas 25 y 50 aniversario

El próximo sábado 11 de mayo a las 20 horas será el turno de las filás que celebren su 25 y 50 aniversario. Asimismo un día más tarde los festeros más pequeños serán los protagonistas con el Desfile Infantil que arrancará a las 11 horas.



Petrer estará en fiestas en tan solo 11 días | Luis Poveda.





